

LE 19 JUILLET, IL Y AVAIT NOTRE FÊTE AVEC NOS VOISINS!

Nous voudrions chaleureusement remercier :

M. & Mme Ewing, nos hôtes, propriétaires de Tandalee Farm sur le chemin Town Hall.....MERCI
Mme Suzanne Lepage, notre dévouée hôtesse à la table d'accueil.....MERCI
Notre infatigable CHEF, au barbecue et à la marmite de maïs, M. Richard Shea.....MERCI
L' ensemble vocal et musical de M. Brian Allen.....MERCI
M. Brian Allen a gracieusement offert les balles de foin, pour les enfants.....MERCI

Votre petit comité de l'évènement :

Rita Maisonneuve, Yves Lamy, Milton Ewing, Joann McBrine, Lyne, Paul Davignon.....MERCI



Il y a aussi votre MARCHÉ MÉTRO LUSSIER de WATERLOO, qui nous a vendu les denrées au prix coûtant.....GROS.....MERCI

Tous les gens qui se sont déplacés afin de créer un évènement agréable, festif, amical.....MERCI.....La Dolce vita!

Le gagnant de notre tirage moitié-moitié, au profit du Cimetière Fuller, est M. Paul Geoffrion (chemin Brill) Il a gagné \$146.00.

WE WOULD LIKE TO SPECIALLY THANK

Mr & Mrs Ewing, our guests, owners Tandalee Farm on Chemin Town Hall.....THANKS
Mrs. Suzanne Lepage, our hostess dedicated to the reception table.....THANKS
Our tireless head barbecue and kettle corn CHEF, Richard Shea.....THANKS
The vocal and musical ensemble of Brian Allen.....THANKS
Brian Allen has graciously offered hay bales for children.....THANKS
Your small group event: Rita Maisonneuve, Yves Lamy, Milton Ewing, Joann McBrine, Lyne, Paul Davignon.
There is also your METRO LUSSIER in WATERLOO, who sold us the goods at cost....MANY THANKS
All the people who have moved to create a pleasant event, festive, friendly THANKS
The winner of draw half and half, in favor of Fuller Cemetery, Mr. Paul Geoffrion (Brill Road) He won \$ 146.00.